



## Sachverhalt:

Im nördlichsten Bereich der Gartenschau sind in den Erlebnisauen aus dem ehemaligen Betriebsgelände der Fa. Hahn & Schnekenburger bereits Naturlandschaften entstanden. Dieser vorhandene Landschaftsbau stellt jedoch nur den Grundausbau dar und soll im Zuge des vorliegenden Auftrags verfeinert, weiter ausgestaltet und mit Spielgeräten möbliert werden.

Die Leistungen wurden EU-weit ausgeschrieben, der Eröffnungstermin fand am 17.11.2021 statt zu dem fünf Angebote vorlagen.

Nach rechnerischer, technischer und wirtschaftlicher Prüfung der Angebote sowie Prüfung der Eignung der Bieterin wurde das Angebot der Firma Gartenbau Schöppler GmbH aus Meßkirch als wirtschaftlichstes Angebot gewertet. Die Angebotsendsumme beläuft sich auf 188.037,85 € brutto.

Durch die Vergabe an die Firma Gartenbau Schöppler GmbH aus Meßkirch entstehen folgende Kosten:

Bauleistungen	188.037,85
Verfügbare Haushaltsmittel	176.000,00
Mehr- (+) / Minderkosten (-)	vsl. ca. + 12.000,00

Die geringen voraussichtlichen Mehrkosten können Rahmen des Gesamtbudgets der Gartenschau gedeckt werden.

Die Maßnahmen sollen im Frühjahr 2022 umgesetzt werden.

Markus Streich

Annette Schoen

Annette Stiehle